



4年生のみなさん、こんにちは。元気に毎日をすごしていますか？ この前の登校日では、みんなに会うことができ、先生たちはとてもうれしかったです。

さて、学校の休業日が5/6(水)までのびてしまいました。4年生としての生活のスタートが、また先になってしまい、とてもざんねんです。一日も早く、ふだんどりの学校生活が送れる日が来てほしいと思います。みんなも、体の調子をくずさないように、十分に気をつけてください。

◇たんじんの先生いがいの、4年生のみんなにじゅ業をしてくださる先生方をしょうかいします◇

- ・長谷川 舞 先生 (校務主任) . . . 3学級の「書写」のじゅ業をたん当していただきます。
- ・上山 妥子 先生 . . . 3学級の「音楽」のじゅ業をたん当していただきます。
- ・神谷 雅子 先生 . . . 4年3組の「図工」のじゅ業をたん当していただきます。

長谷川先生です。



◇学習について◇

登校日にお知らせした宿題は終わりましたか？ 次の登校日が4/20(月)から5/7(木)にのびてしまいましたので、まだ終わっていない人は、5/7(木)に学校に持って来ることができるようにしましょう。なお、国語「モチモチの木」の音読練習は、つづけて行います。

また、お家にパソコンがある人は、「eライブラリ」を使って3年生のおさらいをしてみるのもたいへんよいことです。自分のIDやパスワードなどが分からない人は、学校に問い合わせてください。使えるパソコンがないよという人は、3年生のときに使っていた漢字ドリルと練習帳で漢字のおさらいをしたり、読書をしたり、きょう味のある人は、4年生の国語や算数の教科書を開いてみるのもよいことだと思います。

1日30分を目ひょうに、なんらかの学習に取り組みましょう。がんばろうね！

